

七尾中学校 学校だより

七尾の丘

Seven tails Story 七つの尾の物語を創り上げよう!



第10号 令和7年1月27日 廿日市市平良二丁目2-34

TEL:0829-32-8200

マスコット"七王"(ななおう)

3学期がスタートしました

例年よりほんの少しだけ長い冬休みが終わり、1月7日(火)に3学期がスタートしました。ほとんどの 生徒がインフルエンザに罹患せず、元気に登校してくれたのはうれしいことです。では、始業式での校長式 辞をお読みください。

生徒の皆さん、おはようございます。そして、あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。昨日、たくさんの仲間がボランティア清掃に参加してくれました。そのおかげで清潔な環境で皆さんを迎えることができました。本当にありがたいことです。その中で、野球部の面々がひときわ、張り切ってボランティアに参加し、気持ちのいい挨拶をしてくれました。気持ちのいい挨拶は七尾中の財産です。今年も大切にしてほしいと思います。

さて、皆さんは年末年始にテレビを見ましたか?実は校長先生は年末年始に毎年、楽しみにしている番組があるのです。それは「新春芸能人格付けチェック」です。今年も GACKT さんが見事に全問正解して8



1連勝を達成しました。すごいことです。番組の中で假屋 崎省吾さんが生けた生け花と、和菓子職人の伊藤高史さん が和菓子でつくった生け花を比べ、どっちが本物の生け花 かをあてる場面がありました。GACKT さんは「正直、ど ちらがお菓子かわからない。しかし、假屋崎さんの繊細さ と大胆さ。それを感じたほうを選んだ。」といい、見事に 正解しました。しかし、最後のすき焼き勝負で、鬼龍院翔 さんと DAIGO さんがカンガルーの肉を選んでしまった ため「映す価値なし」になり画面から消えてしまったのに は笑ってしまいました。

この番組の面白さは本物も偽物も、それに関わる人は真

剣にアートと向き合っていると言うこと、そして、それを見抜く GACKT さんは日々、自分の知識をアップデートして真剣に番組に臨んでいるということです。あの生け花の場面はまさに GACKT さん自身の学びの轍が GACKT さんの感考行のテレパシーを際立たせたシーンだったと思います。

さて、来年の今頃、皆さんは何をしているでしょうか?3年生は高校生となり、1・2年生は中2・3になっているはずです。その時、私たちは自分自身をアップデートしているでしょうか。校長先生は、皆さんが日々の授業や活動の中で、学習内容と楽しく真剣に向きあえば、それが学びの轍となり、感考行のスピリットがアップデートされていくように思います。3学期をいい形で締めくくり、そして、令和7年を充実したものにしていきましょう。以上で、3学期始業式の式辞とします。

3学期は3年生にとっては入試の本番を迎える学期です。体調を整えて入試に臨みま しょう。



自己表現・面接の練習を行いました



1月9日(木)、10日(金)の両日、3年生の自己表現・面接練習が行われました。本校では公立高校を第一希望にしている生徒が多数を占めるため、ほとんどの生徒が自己表現に臨むことになります。3年生は入試を見据えしっかりと準備をして練習に臨んでくれました。では、3年生にインタビューしましたのでお読みください。

3-1 UR

今回の練習で自分の足りていない面が分かったので、本番の入試で生か していきたいと思います。自己表現は、中学校生活で頑張ったとことを自 分なりにアピールするつもりです。

3-2 FM

練習が始まるまでは緊張していましたが、実際に自己表現をしてみると 思ったよりできたと感じました。今回の練習を生かし、入試での自己表現

で何をアピールするか考えてみたいと思います。

3-3 YS

練習でもこれだけ緊張するのだから、本番ではもっと緊張すると思いました。入試での面接ではバレーボールの頑張りをアピールしたいと思います。

3-4 NM

自己表現は、将来、英語関係の仕事につきたいという思いを表現しました。うまくいったと思います。面接ではA評価でしたが、イスに深く座りすぎだと怒られました(´艸`)

公立高校の入試は2月26日(水)~28日(金)に実施されます。どうしても自己表現に注目が 行きがちですが、入試の6割は当日のテストの結果です。残りわずかな時間ですが、毎日の復習が最 も大切です。頑張りましょう。

トピックス





1月8日(水)1年生がハートフルプロジェクトの中で、平和学習で感じたことを発表しました。平和社会の実現のために私たちができることを考えさせてくれました。

新執行部のメンバーが来年度から変更される制服のモデルになってくれました。新入生から冬服も夏服もポロシャツとなり、白色と青色のポロシャツを選択できるようになります。モデルになってくれた生徒からは「動きやすい」と好評でした。